

So erreichen Sie mich

Bürgerbüro Iris Spranger

Köpenicker Straße 25
12683 Berlin

Telefon: (030) 52 28 33 65

E-Mail: buergerbuero.spranger@web.de
oder iris.spranger@spd.parlament-berlin.de

www.twitter.com/irisspranger

www.iris-spranger.de

Öffnungszeiten

Mo 10:00–14:00 Uhr

Mi 10:00–14:00 Uhr

Fr 10:00–14:00 Uhr

Termine außerhalb der Öffnungszeiten nach Absprache möglich.



SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin

Telefon: (030) 23 25 22 22

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de

www.spdfraktion-berlin.de

V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Freitag, 23. September 2022

🕒 13:00–14:00 Uhr (öffentlich)

Kiez-Tour durch die Helle Mitte mit der Stadträtin

Nicole Bienge

Rundgang und Austausch mit Nicole Bienge, kommissarische Bezirksstadträtin für Ordnungsangelegenheiten und Günther Krug, Fraktionsvorsitzender der SPD in der BVV Marzahn-Hellersdorf.

📍 Alice-Salomon-Platz, 12627 Berlin

🕒 14:00–15:00 Uhr (öffentlich)

Infostand mit Iris Spranger, MdB, Bezirksbürgermeister

Gordon Lemm und Liane Ollech, Stadtentwicklungspolitische Sprecherin der SPD Marzahn-Hellersdorf

Wir stehen Ihnen für Fragen zur aktuellen Politik und unserem Kiez gerne zur Verfügung.

📍 Alice-Salomon-Platz, 12627 Berlin

🕒 15:30–16:30 Uhr (nicht öffentlich)

Gespräch mit der Geschäftsführung im Vivantes Klinikum Kaulsdorf

🕒 16:30–17:30 Uhr (öffentlich)

Rundgang über das Gelände des Vivantes Klinikum Kaulsdorf

Rundgang und Erläuterungen mit Vivantes-Geschäftsführer Dr. Johannes Danckert, dem geschäftsführenden Direktor Axel Gerlach, Nicole Bienge, Bezirksstadträtin für Jugend und Gesundheit, und Günther Krug, SPD-Fraktionsvorsitzender in Marzahn-Hellersdorf.

📍 Haupteingang, Myslowitzer Str. 45, 12621 Berlin

Fraktion vor Ort
Marzahn-Hellersdorf



Treffen Sie
Iris Spranger
Ihre Abgeordnete für
Marzahn-Hellersdorf

23. September 2022

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Marzahn-Hellersdorf

Liebe Nachbarinnen und
Nachbarn,

zu meinem nächsten „Fraktion vor Ort“-
Termin am 23. September lade ich Sie
herzlich ein. Wieder geht es um aktuelle
Themen aus unserem Bezirk und ich
freue mich auf das persönliche Ge-
spräch und den Austausch mit Ihnen.



Kiez-Tour mit dem Ordnungsamt: Sauberkeit und Ordnung für Marzahn-Hellersdorf

Auf einem Kiez-Rundgang berichtet uns Nicole Bienge, kommissarische Bezirksstadträtin für Ordnungsangelegenheiten, von den täglichen Herausforderungen auf den Straßen in Marzahn-Hellersdorf. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ordnungsamtes sind zur Stelle, wenn illegal Abfall entsorgt wird, der Verkehr behindert oder Anwohner sich durch Lärm belästigt fühlen. Außerdem sind sie Ansprechpartner vor Ort für die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger. Sie sorgen jeden Tag für die öffentliche Ordnung in unserem Bezirk.

Ich freue mich auf den persönlichen Austausch darüber, welche Themen gerade besonders wichtig sind, was gut läuft und wo es hakt. Unser Spaziergang startet in der Hellen Mitte, auf dem Alice-Salomon-Platz.

Vivantes Klinikum Kaulsdorf: Medizinische Versorgung für 42.000 Patientinnen und Patienten

Im Anschluss besuchen wir das Vivantes Klinikum Kaulsdorf. Hier werden jedes Jahr rund 42.000 Patientinnen und Patienten ambulant und stationär versorgt, außerdem dient es als akademisches Lehrkrankenhaus der Charité.

In acht Fachbereichen sowie der Rettungsstelle sichern über 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter täglich die medizinische Versorgung der Patientinnen und Patientinnen – viele von ihnen leben in Marzahn-Hellersdorf. In der Geburtsklinik kommen jedes Jahr mehr als 1.000 Babys zur Welt. Der Vor-

sitzende der Geschäftsführung des Vivantes-Konzerns, Dr. Johannes Danckert, und der Geschäftsführende Direktor der Kaulsdorfer Klinik, Axel Gerlach, führen uns über das Gelände und berichten von aktuellen Herausforderungen und der Entwicklung des Klinikums, wie zum Beispiel des neuen Bettenhauses. Hier begleiten mich Nicole Bienge, Bezirksstadträtin für Jugend und Gesundheit, und Günther Krug, Fraktionsvorsitzender der SPD in der BVV Marzahn-Hellersdorf. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen.

Vor Ort in Marzahn-Hellersdorf: Für Sie da!

In Marzahn-Hellersdorf gibt es viel zu tun. Immer mehr Menschen ziehen in unseren lebenswerten Bezirk, Familien brauchen Kitas und Schulen und wir alle bezahlbaren Wohnraum und guten öffentlichen Nahverkehr.

Durch meine jahrelange Erfahrung als Abgeordnete nutze ich meine Kontakte und Schnittstellen für unsere Projekte im Bezirk. Dabei ist mir auch der persönliche Austausch mit den Bürgerinnen und Bürgern in Marzahn-Hellersdorf sehr wichtig. Für Ihre Anregungen, Sorgen oder Wünsche habe ich immer ein offenes Ohr. Gemeinsam mit meinem Team stehe ich Ihnen nicht nur am Stadtteiltag, sondern jederzeit für Gespräche zur Verfügung.

Herzlichst,

Ihre Iris Spranger, MdB



SPD-Fraktion – Wir für Berlin



Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 36 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh
Fraktionsvorsitzender